

Rejet de la motion bloquiste :

Ottawa persiste dans son injustice envers les Québécois

Granby, 11 juin 2025 – La députée de Shefford, Andréanne Larouche, déplore que les députés libéraux et conservateurs aient refusé d'appuyer la motion bloquiste demandant que les Québécois soient indemnisés à la suite de la décision du gouvernement fédéral d'octroyer des chèques à la majorité des Canadiens, mais pas au Québec.

« En empêchant l'adoption de notre motion, les députés libéraux et conservateurs, dont 55 députés québécois, cautionnent l'injustice flagrante commise à l'égard des Québécois. Disons-le franchement : ce que les libéraux ont fait, c'est un chèque-cadeau aux Canadiens, offert sur le bras des Québécois, à même nos taxes et impôts. Le tout, alors même que les Québécois sont maintenant les seuls à payer un prix pour la pollution. Le Québec doit être indemnisé à hauteur des 814 millions de dollars qui leur ont été volés, il est déplorable que les conservateurs et libéraux soient unis pour leur refuser », souligne la députée de Shefford.

« Refuser d'appuyer notre motion, c'est être complice d'une grave injustice commise envers les Québécois qui sont ici doublement lésés. Les libéraux ont versé 3,7 milliards de dollars aux Canadiens, et comme contribuables, les Québécois en paieront leur pleine part, sans avoir touché un sou. Ils sont aussi punis pour leur comportement climatique responsable, alors que la situation climatique demeure toute aussi préoccupante, suffit-il de songer à l'ampleur des feux de forêt qui ravagent actuellement l'Ouest canadien. Que ce soit pour l'absence de respect envers le Québec ou pour le refus de lutter face au réchauffement climatique, décidément, libéraux et conservateurs c'est du pareil au même. Ayant pris la parole en chambre dans le cadre de cette journée et ayant entendu les réponses des libéraux et conservateurs québécois, je peux me permettre d'émettre un doute sur le fait que les Québécois aient voté pour les dépenses incontrôlées des Libéraux ou encore le programme environnemental des Conservateurs », a conclu madame Larouche.

– 30 –

Source :
Christiane Dupuis 450 405-3982